

# 三中だより

令和4年6月30日(木)

大田区立大森第三中学校

校長 笛木 啓介

令和4年度第4号

大田区中央4-12-8

1学期も終盤の時期となり、学校生活にも慣れてきた生徒たちは落ち着いて授業に取り組んでいます。真剣に授業に取り組んでいる教室の外、空模様は、雲が立ち込めて梅雨を感じさせる天気が続いています。教室や校庭で過ごす生徒たちの姿からも、心なしか夏の訪れを期待しているかのように感じます。それでも、校舎の裏手の佐伯山の木々の葉は瑞々しく映え、来るべき夏の日にむけて元気を蓄えているように感じられます。

梅雨は田植えした稲の苗にとっても、恵みの雨です。大田区では、すっかり田んぼも見かけなくなりましたが、梅雨空からポツリポツリと降る雨の波紋が広がる土色の田んぼに等間隔に緑色の苗が植えられている風景は、季節の風物詩でした。この梅雨の時期を二十四節気の暦では、芒種(ぼうしゅ)というそうです。6月上旬からは稲・麦など芒(のぎ)をもつ穀物の種をまく季節とされたことから名づけられているそうです。田んぼの苗は、すくすくと成長し、丈もぐんぐんと伸び、7月には出穂と開花を迎えます。やがて梅雨が明け、青空のもと穂に実がつき、暑い夏を過ぎて実には栄養を溜め込んでいきます。そして、秋に「実るほど頭を垂れる稲穂かな」となるわけです。この芒種の時期の田んぼの風景から、秋の稲穂がたわわに実る田んぼを想像し、未来の収穫への期待が感じられてきます。

さて、学校では5月28日(土)に運動会を終え、その後スケアードストレイト、道徳授業地区公開講座と行ってまいりました。行事ごとに、保護者・地域のみなさまには多数のご協力を賜りましたこととお礼申し上げます。また、6月20日(月)から22日(水)にかけての、期末考査では、一学期の学習のまとめとして生徒たちは真剣に力を発揮しようとがんばっていました。生徒たちは、各行事に積極的に取り組んで、さまざまなことを学び成果を得てまいりました。こうした行事への取り組みを通して、達成感を得て一歩ずつ成長を重ねてきました。運動会の後には、次は学芸発表会ががんばりたいという思いをもつ生徒もおりました。次を見据えてよりよいものを追求していこうという姿勢は、自己や集団としての成長を高めていくことにつながっています。また、定期考査では、結果によって自己の学習の理解度を把握するとともに、学習への取り組みを点検し、よりよい学習方法に改善していく機会として取り組むようにしています。新年度が始まってからさまざまに学校生活に取り組んできた一つ一つの行事を通して、今後の大きな実りにつなげていく時期としていきたいと考え、生徒たちの大きな成長を期待しています。

夏至を過ぎ、暦はいよいよ夏へと進んでいきます。まっすぐな夏空のもと大きく成長して、実りの秋へと進んでいけるよう、学校生活に取り組んでまいります。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

## スクールカウンセラー出勤予定日

藤田 啓子	7/5(火)、7/12(火)、7/19(火)
鳥海 真里	6/29(水)、7/6(水)、7/13(水)
田中 典子	7/1(金)、7/8(金)、7/15(金) 時間：8:30から16:30まで

※大森三中 相談室直通  
電話(3773)7831

## 7月の行事予定

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金
		小学生部活動体験	小学生部活動体験							夏季休業日(始)一面談週間(8月1日迄)	終業式 中学生意見交流会 於池上会館	大掃除⑥ ジャージ登校	海の日			⑤薬物乱用防止教室	第2回学芸実行委員会		避難訓練			十曜授業①③保護者会③	安全指導・上級学校出張授業③ 漢字検定	第1回学芸実行委員会	中央委員会16:00	職員会議	専門委員会			セーフティ教室⑤

## 支え合った運動会

2年

私は今まで、運動会を全力で楽しめたことがありませんでした。きっと今年の運動会もそうなるんだと思っていました。でも今年の運動会は去年とは異なり、楽しむことができました。その理由は3つあります。

1つ目はクラス全員で協力して運動会を成功させることができましたからです。最初の頃は、やる気のある人が少なく、体育委員が話している時もほとんどの人が関係のない話をしていたり、寝ていたりしていました。ですが運動会が近づくにつれ、一人一人が協力の大切さを知り、全力で頑張ることができました。

2つ目はフォローし合えたからです。台風で竹を離してしまった時や転んでしまった時に攻めたりするのではなく「大丈夫だよ」「ドンマイ」などと声を掛けていました。そうしたことでクラスの団結力が高まり頑張れたのではないかなと思いました。

3つ目はこのクラスだったからです。2年2組には優しい人、ポジティブな人、頭のいい人、運動神経のいい人など色々な人がいます。一人一人の力を33人分集めて一致団結すると凄いパワーになります。結果は3位だったけど団結力は1位だと思います。私はこの経験を活かし、これからのクラスや学年の行事などでもこの団結力を使い成功させていきたいです。



6月3日(金)に大森警察署、大田区都市基盤課、スタント会社のみなさまのご協力で、スクアードストレイトを実施しました。実際にスタントマンの方に事故の再現をみせていただき、交通事故の怖さを実感できる機会となりました。これからも、安全には十分気をつけて生活していきましょう。

## 「団結」

2年

私は今回の運動会で、クラスの団結が深まったと思うことが3つあります。1つ目は台風の日です。台風の日には3人で1つの棒を持って走ります。だから、一緒に走る3人のコミュニケーションを大切にしました。声をかけあったり、アドバイスをしあったりしてたくさん練習しました。また、自分以外の人が走っている時にも、みんなで応援をして一人一人が全力で取り組めたと思います。

2つ目は、全員リレーです。全員リレーは、バトンパスや走順など何度も考え直しました。特にバトンパスは上手くいかないことが多くて、体育の授業の時も、試行錯誤しながら、たくさん練習しました。本番ではミスはほとんどなく、今までの練習とは比べものにならない程、クラスが一丸となっていました。

3つ目は、全ての競技を全力で応援したことです。自分が出場する競技はもちろん、自分以外の人が出場する競技も精一杯応援できていたと思います。仲間を応援する気持ちが、よりクラスを1つにしたんだと感じました。

2年4組は明るくて、活気のあるクラスです。それが空回りして何度か注意を受けることもありました。しかし、運動会ではその明るさを良い方向に向けて頑張ることができました。これからの学年行事や文化祭で、その4組らしい明るさを活かして頑張りたいです。



6月15日(水)に道徳授業地区公開講座を行いました。各学年、資料をもとに「自分だったら、どうすればよいのかな」と考えを深めました。今後も、道徳を通して心を育ててまいります。